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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 
ÉCOLE St-Joseph 
 
 
Procès-verbal de l’Assemblée générale de l’école St-Joseph 
Le 4 octobre 2021 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Madame Aline Valade, parent 
Madame Nancy Bergeron, parent 
Madame Stéphanie Beaudoin, personnel soutien et service de garde 
Madame Monia Robert, parent 
Madame Johanne Chamberland, membre de la communauté 
Madame Josée Bélair, membre du public  
Madame Kathleen Tremblay, parent 
Madame Laurie-Lee Surprenant Turcotte, enseignante 
Madame Mylène Boudreau, enseignante 
Madame Véronique Payette, enseignante substitut 
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
 
Claudia Pinard, directrice de l’école St-Joseph. 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
 
Madame Josée Bélair, parent 
Madame Noémie Landry, enseignante 
 
 
 
 
1. Présences et ouverture de la séance 
 
 
Le quorum est constaté et la séance est ouverte à 18:34. 
 
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Ordre du jour présenté par Aline Valade 
 
ADOPTÉ par Véronique Payette 
 
3. Parole au public 
 
Plusieurs parents se posent la question sur les tests Covid.  
Quelle est la façon de faire?  
Qui fait les tests? Comment seront-ils faits?  
Explications aux parents et envoi d’un document par courriel par madame Pinard  
Mettre sur Facebook les informations sur le test Covid. 
 
 
4. Parole aux membres 
  
Aucune 
 
5. Mot de la représentante du comité de parents 
 
Aucune rencontre n’a eu lieu jusqu’à maintenant. 
La prochaine rencontre sera en virtuel, donc les deux membres ne se présenteront pas. 
 
6. Mot de la direction 
 

a) Mandat du CÉ et projet éducatif 
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b) Modalités relatives aux formations obligatoires : capsules et fiches à venir à 
chaque séance 

Nous ferons un retour à chaque rencontre. 
 
c) Élections (présidente et vice-présidente) 
 
Présidente : Sophie Drouin et Monia Robert se présentent.  

                     Monia Robert, élue 
Vice-Présidente : 
      Sophie Drouin, élue 
Secrétaire : 

                        Stéphanie Beaudoin 
 

d) Calendrier des séances 
 
Proposé par Aline Valade et adopté par Monia Robert 
 
e) Règles de régie interne :  Séance en virtuel avec l’hiver qui s’en vient. 
 
Proposées par Kathleen Tremblay et adoptées par Sophie Drouin. 
 
f) Formulaire de dénonciation d’intérêts 
Tous l’ont rempli. 
 
g) Budget de fonctionnement du conseil d’établissement 
 
400$ cette année 
 
h) Bilan du fonds à destination spéciale 
 
Reste 67 490$ 

Nous ferons une demande pour une phase 2 : projet embellissement de la cour d’école. 
Un comité a été formé. Des membres du personnel participeront également. 

 
i) Campagnes de financement 2021-2022 

Roses, Aline Valade 
Bas, Monia Robert et Mylène Boudreau 
Beigne Kryspee Cream, Kathleen Tremblay 
D’autres Idées de campagne de financement ? 
 

 
7. Approbation et adoption 
         a) Sorties éducatives :   
 
              Projet Estacade 
 
Approuvé par Véronique Payette et adopté par Mylène Boudreau 
 
              Sorties au parc ou pour prendre une marche 
 
Approuvé par Stéphanie Beaudoin et adopté par Laurie-Lee Surprenant-Turcotte 
 
 
 
8. Varia 
 

a) Acrobate : achat de chandails de l’école 
La direction veut savoir comment les parents ont trouvé le service. 
Les parents ont apprécié le service et nous recommande de reconduire le contrat 
avec eux pour 22-23. 

 
 

b) Implication excessive de la direction dans différents comités reliés à la 
communauté de Lacolle : madame Johanne Chamberland se questionne sur la 
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nécessité de l’implication de la direction à travers ces divers comités. Elle pense 
que le travail d’une direction d’école est de s’occuper de ses élèves et non de la 
communauté entière. 
Madame Pinard nous explique qu’elle veut bien donner de son temps, mais sa 
présence aux divers comités peut apporter une certaine lourdeur à sa tâche. Elle 
nous mentionne être capable de leur imposer ses limites.  
 

Comités sur lesquels elle siège pour l’instant :   
               École Famille Communauté 
               Table de partenaire de Lacolle 
               Politique Familiale 
               C.A. de l’Estacade 
 
Les membres du CÉ trouvent que la direction en fait énormément. 
                 
                 
 
9. Levée de l’assemblée 
 
20:07 
 
Proposé par Mylène Boudreau 
 
 
Prochaine rencontre : 15 novembre 2021 en virtuel 
 

Monia Robert 
Présidente Conseil d’établissement école St-Joseph 2021-2022 
 
 

Claudia Pinard 
Directrice de l’école St-Joseph                                        
 
 

  
 


